



Heut ist Weihnachten!

Heut kommt der, der kommen kann,
zu Weihnachten ein Weihnachtsmann.

Dieser nette gute Mann
kommt dann zum Abend – irgendwann.

Erwünschtes und manch Überraschung,
hat er im Sack und im Gepäck,
Spielzeug, Handys und Computer,
von Plätzchen bis zum Spritzgebäck.

Ganz wichtig bleibt ein Weihnachtsbaum,
der liebevoll geschmückt.
Wenn Weihnachtslieder dann erklingen,
dann wird so manches Kind beglückt.

Wenn es das gibt, was man sich wünschte,
dann ist gelungen, was gedacht.
Ist das Geschenk dann noch viel schöner,
kommt Freude auf zur Heiligen Nacht.

Die Kinder sind nicht nur Beschenkte,
manch ältere sind auch bedacht.
Ein Weihnachtsmann weiß schon ganz gut,
wem er was gibt zur Heiligen Nacht.

Geschenke sind nur die Begleiter,
für das Gelingen einer Nacht,
so mancher kommt mit Freuden weiter,
wenn an Gesundheit wird gedacht.

Es denkt ein Weihnachtsmann an vieles,
an Freude, Wünsche, Leid.
Er ist der Mann für einen Abend
und hat für alle Menschen Zeit.

Siegfried Kümmel

© 2017